
Pour moi, il est très important d'avoir accès au fleuve. Nous sommes sur 
une île et pourtant, le fleuve nous semble loin et souvent inaccessible à 
cause de la voie ferrée ou des industries. Il s'agit d'un bien public auquel 
nous devrions avoir accès facilement et plus souvent. Je prône des berges 
naturelles, un peu comme celles du parc Jean-Drapeau et non pas seulement des 
aires (parcs) avec de la pelouse et un manque de nature sauvage. 
 
Je sais que cela paraît énorme comme projet, mais tant que le chemin de fer 
nous ''volera'' autant l'accès au fleuve, je ne vois pas d'autre solution 
que de déplacer le chemin de fer afin qu'il soit moins collé sur le bord du 
fleuve OU de faire un tronçon de tunnel OU déplacer le chemin de fer et 
aménager un parc avec des passerelles, afin de mieux profiter de l'espace et 
de la tranquilité du bord de l'eau. Pour moi, en résumé, il faut repenser 
l'aménagement de la foie ferrée qui vole un espace si précieux qu'est 
l'accès au bord de l'eau à la population montréalaise ainsi qu'à la faune 
et la flore. C'est le point le plus important sur lequel il faut miser. 
Certes cela aura des coûts importants, mais des gros changements sont 
absolument nécessaires pour redonner l'accès au fleuve aux gens et à la 
nature plutôt qu'à l'industrie. 
 
Merci beaucoup pour votre écoute! 
 
Pierrick Drouin 
	


